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2 Corintios 11:1-3 
Bien que toleraseis un poco mi locura; pero toleradme. Porque os celo con celo de 
Dios; pues os he desposado a un marido, para presentaros como una virgen limpia 
al Cristo. Mas temo que como la serpiente engañó a Eva con su astucia, sean 
corrompidos así vuestros sentidos en alguna manera, y caigan de la simplicidad que 
es en el Cristo. 
 
Aquí el apóstol Pablo compara nuestra unión con Cristo con un matrimonio, donde el 
esposo y esposa se unen prometiendo fidelidad el uno al otro. Sin duda, esta es una 
de las mejores comparaciones que podemos hacer para ilustrar nuestra comunión 
con el Señor Jesús. 
 
Cuando Juan el Bautista se encontró cara a cara con el Mesías que buscaba, dijo 
que su ministerio ya había terminado, porque el Esposo ya había llegado, usando 
también la figura del matrimonio para ilustrar la unión de Cristo con Su Iglesia. 
 
Juan 3:29 
El que tiene la esposa, es el esposo; mas el amigo del esposo, que está en pie y le 
oye, se goza grandemente de la voz del esposo; así pues, este mi gozo es cumplido. 
 
En el libro de Apocalipsis, la unión de Cristo con Su Iglesia también se compara con 
la boda de un matrimonio. 
 
Apocalipsis 19:7 
Regocijémonos y regocijémonos y démosle gloria; porque se acercan las bodas del 
Cordero, y Su esposa ya se ha preparado. 
 
Jesús mismo Se comparó a Sí mismo con un Novio cuando dijo que un día sería 
sacado de Su pueblo y que ellos se entristecerían por ello. 
 
Mateo 9:15 
Y Jesús les dijo: ¿Pueden los hijos de la recamara nuncial tener luto entre tanto que 
el esposo está con ellos? Mas vendrán días cuando el esposo les será quitado, y 
entonces ayunarán. 
 
Sin embargo, en la teología de la Unicidad, como Dios se confunde con Su propio 
Hijo, es muy común ver a Dios también siendo llamado de Esposo de la Iglesia, ya 
que para ellos, el Padre y Jesús son el mismo Ser y la misma Persona de Dios. 
 

La Esposa Pagana de Jehová 
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De hecho, la idea de que Dios tenga una esposa literal es característica de las 
culturas paganas del pasado. 
 
En la ciudad de Ugarit, territorio sirio actual, se han encontrado textos antiguos, 
amuletos y figuras que reflejan cómo se adoraba a una diosa llamada Asserah junto 
a Jehová como una poderosa diosa de la fertilidad. A esta diosa a veces se la 
llamaba Astaroth, una deidad otorgadora, como la Ishtar de Babilonia o la Astarté 
griega. Hay una vasija descubierta en el desierto del Sinaí, en Kuntillet Arjud, 
alrededor del 800 a.C., que registra una solicitud de bendición de la pareja divina. Y 
hay varias inscripciones similares que ahora están siendo utilizadas por algunos 
eruditos para defender la falsa tesis de que Dios tenía una esposa y que por alguna 
razón ella estaba oculta a los textos sagrados de la Biblia. Algunos historiadores 
sugieren que esta diosa adorada en el pasado por los pueblos paganos de Palestina 
no sería una diosa rival de Jehová, sino Su compañera. 
 
Intentar ahora, a través de las doctrinas de la Unicidad, hacer de la Iglesia la Esposa 
literal de Dios sólo sería un retorno sutil al mismo paganismo cananeo. 
 

 
Inscripción en hebreo del año 800 a.C. donde en la parte superior pide la bendición de “Yahvé de Samaria y su Aserá”. 

La pareja debajo del texto, con un aspecto bovino, podría retratar a Dios y Su supuesta esposa, según algunos expertos. 

 
Las Escrituras incluso comparan el amor que Dios tiene por Sus hijos con el amor 
que un esposo tiene por su esposa. 
 
Isaías 62:5 
Pues como el joven se casa con la virgen, se casarán contigo tus hijos; y como el 
gozo del esposo con la esposa, así se gozará contigo el Dios tuyo. 
 
Sin embargo, es el Hijo de Dios Quien Se casará con Su Iglesia, y no Su Padre. Dios 
será el que llevará a cabo la ceremonia mientras nos unimos a Cristo en el día de la 
resurrección. En este momento, Dios ha preparado una Novia para presentársela a 
Su Hijo. Eso es exactamente lo que la Parousia de Cristo está haciendo aquí, y en el 
tiempo señalado, Dios la levantará para encontrarse con Su Novio en el aire. 
 
1 Tesalonicenses 4:13-14 
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Tampoco, hermanos, queremos que ignoréis acerca de los que duermen. Que no os 
entristezcáis como los otros que no tienen esperanza. Porque si creemos que Jesús 
murió y resucitó, (Este es nuestro Novio) así también traerá Dios (Este es el Padre 
del Novio) con Él a los que durmieron en Jesús. 
 
Lo que Pablo dijo aquí es que Dios traerá a Su Hijo aquellos por quienes Jesús 
murió y resucitó, así como un padre lleva a su hija al altar para entregarla en las 
manos de su novio el día de la boda. Recuerde que fue Jesús, no Dios, Quien murió 
en el Calvario. 
 
A Quien Fue Revelado el Brazo del Señor (24 de agosto de 1950) § 33 
Entonces Dios mató al Cordero en el Calvario. ¿Tu lo crees? 
 
La Señal (28/11/1963) § 72 
Todos nosotros estábamos condenados. No había manera de salvarnos nosotros 
mismos, y Dios nos envió una Señal. El mató a Su Hijo en-en el Calvario por 
nosotros. 
 
Entonces, el mismo Dios que entregó a Su Hijo en el Calvario para que muriera por 
nosotros es el que nos entregará a Su Hijo como Su recompensa. Es por eso que 
creo que sería extremadamente difícil para alguien ser salvo con una mentalidad de 
los “Sólo Jesús”, porque en el Cielo alguien así tratará de llamar a Dios como algo 
que Él no es. Allí, en la eternidad, Dios no será nuestro esposo ni nuestro suegro ni 
siquiera nuestro abuelo. Simplemente será Dios, que es el Padre de todos. 
 

Un Tipo Bíblico 
 
El hermano Branham también usó un tipo bíblico para ilustrar nuestra unión con 
Cristo, como cuando Abraham envió a su siervo a buscar una esposa para su hijo 
Isaac. La esposa no era para Abraham, sino para su hijo. De todos modos, fue 
Abraham quien preparó todo. De la misma manera, no estamos casados con nuestro 
propio Padre, sino con Su Hijo unigénito. 
 
Preguntas y Respuestas Sobre Hebreos Nº. 3 (06/10/1957) §§ 717-719 
La Iglesia Gentil se va al Hogar para la Cena de la Boda, al igual que Rebeca fue 
llevada al lugar de Abraham por Isaac y se casó allí. (¿Con cuál de los dos se casó 
Rebeca?) Y Rebeca e Isaac salieron con la posesión total de todo lo que Abraham 
tenía, todo había pasado a Isaac. ¡Absolutamente! (Lo que el hermano Branham 
está diciendo es que cuando nos casemos con Jesús en el aire, Dios nos dará todo 
lo que es Suyo para nosotros. Note que Rebeca no se casó con su suegro Abraham, 
sino con su hijo. Todo lo que le pertenecía a su suegro también se convirtió en el de 
ella. Ese es el tipo.) E Isaac no podía poseerlo hasta que se casara primero. ¡Oh 
Aleluya! Allí lo tiene Ud. Y Cristo viene a ser… Dios mora en ese cuerpo perfecto, 
marcado, y molido completamente para siempre por la Eternidad. (El Espíritu de 
Cristo, que es el Espíritu de Su Padre, morará eternamente en nosotros. Y no 
olvides que en el Milenio el Padre se encarnará nuevamente en nuestro Esposo). 
Cuando el Cordero y la Novia se casan en el Cielo, ella sale caminando poseyéndolo 
todo. ¡Absolutamente! Isaac y Rebeca salieron poseyéndolo todo. Y mientras esta 
ceremonia se está efectuando en el Cielo, la ceremonia nupcial de la Novia, la Novia 
Gentil contrayendo matrimonio con el Príncipe (el Hijo de Dios), en Gloria; (Mire 
que no nos casemos con Dios mismo, nuestro “suegro”, sino con Su Hijo. De modo 
que el Padre no es nuestro Esposo ni de nadie más, como piensa el Mensaje 
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“Cananeo” de los Solo Jesús) mientras ellos se unen en matrimonio, hay un espacio 
de tiempo de tres años y medio en los cuales Moisés y Elías… 
 

Llevando a la Novia a la Casa del Padre 
 
Jesús es el Pastor, mientras que Su Esposa son las ovejas de Su pastoreo. Por ellos 
el Hijo descenderá a buscarlos el día del rapto. 
 
Una Exposición de las Siete Edades de la Iglesia, pág. 297 
“Y confesaré su nombre delante de mi Padre, y delante de sus ángeles”. ¡Se está 
pasando la lista en el Cielo! Si el hombre muriere, ¿volverá a vivir? Todos los días de 
mi edad esperaré, hasta que venga mi liberación. Entonces llamarás, y yo te 
responderé; tendrás afecto a la hechura de tus manos. El Gran Pastor está llamando 
a sus ovejas por sus nombres individuales. La Voz creadora de Dios las está 
llamando del polvo de la tierra, o está transformando sus átomos aunque todavía no 
habían dormido. Es el Rapto. Es la gran Cena de las Bodas del Cordero y Su 
Esposa. 
 
El hno. Branham dijo que Cristo descenderá del Cielo para encontrarse con Su 
Novia, y después de raptarla, Él descenderá del Cielo para juzgar a la Iglesia falsa 
que se quedó aquí. 
 
Una Exposición de las Siete Edades de la Iglesia, pág. 178 
De acuerdo a Apocalipsis 13:16, yo creo que la Novia tendrá que suspender la 
predicación porque la bestia estará demandando la marca en la mano o en la frente 
al conceder permiso para predicar. Las denominaciones tomarán la marca o serán 
forzadas a suspender la predicación. Entonces el Cordero vendrá por Su Novia y 
juzgará a la gran ramera. 
 
Pero al mismo tiempo que Jesús desciende para juzgar a la ramera, Él se revelará a 
Israel, los 144.000 elegidos de las 12 tribus, mientras que la Novia Gentil se queda 
en el Palacio del Padre. Veamos otro tipo de la Biblia usada por el hermano 
Branham: 
 
Una Exposición de las Siete Edades de la Iglesia, pág. 32 
Así que la novia gentil estaba segura en el palacio de José. ¿A dónde irá la Novia 
gentil en el rapto? Al palacio. La Novia será quitada de la tierra, ella será levantada 
antes de la gran tribulación para encontrar a su Señor en el aire. Por tres años y 
medio, mientras la ira de Dios es derramada sobre la tierra, ella estará en la gran 
Cena de la Boda del Cordero. Entonces El volverá, dejando Su Novia en “La Casa 
de Su Padre”, para darse a conocer a Sus hermanos. 
 
Ahora estamos comprometidos con Cristo, pero será en el día del rapto que nuestro 
matrimonio se consumará. 
 
Unidad (11/02/1962) § 34 
Entonces, la iglesia ahora mismo está comprometida con Cristo para la boda. La 
boda todavía no ha sido llevada a cabo, será en la Cena de las Bodas del 
Cordero. Entonces, vemos que la Iglesia ahora mismo está comprometida, como un 
hombre se compromete con su esposa. ¿Qué hace él mientras están 
comprometidos? Él le otorga toda clase de cosas, le manda regalos, haciendo que 
ella se sienta bien. Bueno, eso es lo que Cristo está haciendo con Su Iglesia. Él nos 
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está mandando dones del Espíritu. ¿Cómo puede Ud. estar comprometido cuando 
niega que existan estos dones? Son las propias muestras de amor. Es la señal de 
Dios para la Iglesia. Jesús lo dijo: “Estas señales seguirán a los que creen”. 
 
Preguntas y Respuestas Sobre Hebreos Nº. 2 (02/10/1957) § 536 
“¿Qué hará El?” La Iglesia Gentil será llevada a la Gloria y la Novia se unirá en 
matrimonio con Cristo. 
 
Después de casarnos, el hermano Branham dijo que pasaremos una luna de miel 
con nuestro Esposo aquí en la tierra durante mil años. Pero aquí no será nuestra 
morada final, sino la Nueva Jerusalén que nuestro Esposo está preparando. 
 
El Futuro Hogar del Novio Celestial y la Novia Terrenal (02/08/1964) § 495 

Ayúdanos, Señor. Si hay uno aquí…que es llamado a esta Cena de las Bodas del 
Cordero, estos mil años de reinado Milenial, y para luego entrar en la Ciudad 
después de que la Luna de Miel haya terminado. El Milenio es simplemente la 
Luna de Miel. Entonces Ella, la Novia, toma Su…el Novio lleva a Su Novia al Hogar. 
Es de Ella. El Novio de Ella; la Novia de El. Oh, El ha ido a preparar una Casa, 
desde que El se comprometió. 
 
Cosas Que Han de Ser (05/12/1965) § 62 
¡Oh, pero la otra se llama “la Casa de Mi Padre”! “Iré y prepararé un lugar para 
vosotros. Os sacaré de este lazareto y os llevaré a la Casa de Mi Padre”. Amén. Allí 
lo tienen; sacándolos de este viejo lazareto terrenal. Él ha ido a preparar un lugar, un 
lugar perfecto, en donde no existe maldad, no existen enfermedades, no existe la 
vejez, no existe muerte. Es un lugar perfecto llamándolos a Uds. a esa perfección, y 
Uds. tienen que ser perfectos para llegar allá. (También con la doctrina perfecta) La 
Biblia lo dice. Jesús dijo: “Sed vosotros perfectos como vuestro Padre en el Cielo es 
perfecto”. Y es un Reino perfecto, así que debe ser una gente perfecta la que viene; 
porque Uds. tienen que pararse y casarse con un Hijo perfecto de Dios, (No con 
el Dios perfecto, sino con Su Hijo perfecto) y Uds. tienen que ser una Novia perfecta. 
Así que, ¿cómo pueden Uds. hacerlo por otra cosa sino a través de la Palabra de 
Dios perfecta, la cual es “las Aguas de Separación, que nos lava de nuestros 
pecados”? Amén. Correcto. La Sangre de Jesucristo, piénsenlo, la Palabra 
ensangrentada goteando. Amén. La Sangre, la—la Palabra de Dios sangrando 
Sangre, para en ella lavar a la Novia. Amén. Sí, señor. Ella se para perfecta, virgen, 
no adulterada. Ella nunca pecó, en primer lugar, amén; Ella cayó en una trampa. 
¿Ven? Allí está la Casa del Padre que Él fue a preparar. 
 
Fíjense, entonces, que la Novia no está casada con el Padre, sino con el Hijo del 
Padre. El Hijo deja a Su Novia Gentil en los palacios de Dios cuando desciende para 
revelarse a Israel. 
 
Una Exposición de las Siete Edades de la Iglesia, pág. 150 
Jesucristo está escogiendo Su Novia así como los hombres escogen sus novias 
hoy día. La novia hoy día no decide simplemente en sí misma que va a tomar cierto 
hombre como su esposo. No señor. Es el novio quien decide y escoge a cierta mujer 
como su esposa. (“No me elegisteis vosotros a mí, sino que yo os elegí a vosotros”. 
San Juan 15:16) Ahora según la Palabra de Dios, la Novia fue escogida desde 
antes de la fundación del mundo. Este escogimiento de la Novia fue propuesto en 
Sí mismo (Efesios 1:9). Y en Romanos 9:11, dice: “…para que el propósito de Dios 
conforme a la elección permaneciese”. No se puede leer de ninguna otra manera. El 
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propósito central, el propósito eterno de Dios, fue de tomar una Novia de Su 
PROPIA elección y aquel propósito estaba en Sí mismo; y siendo eterno, fue 
decretado antes de la fundación del mundo. 
 
Comprenda que Jesús no es Dios, pero Dios fue declarado y conocido en Él. Jesús 
era aquel Logos que salió de Dios en el principio, que era la Palabra, que era un 
reflejo de Dios. Jesús es el Señor de Su Iglesia. Entonces, la Novia no es la Esposa 
de Dios mismo, sino de Su Hijo. 
 

Casado Con Cristo, la Palabra 
 
Sin embargo, aunque Jesús no es Dios mismo, todos los atributos de Su Padre se 
expresaron en Él. Jesús era el Logos, el pensamiento expreso de Dios que salió de 
Él en el principio, y por eso Jesús, el Logos, también es Dios en manifestación. Por 
lo tanto, solo podríamos decir que la Esposa estaría casada con Dios, en el sentido 
de que está unida a Dios por Su Palabra, que nos fue revelada a través de Su Hijo 
unigénito que murió y nos redimió con Su Sangre. Y así, el Hijo de Dios, que fue 
hecho por Dios el Señor y Cristo, es el Dios de la Iglesia. De esta manera, si 
estamos casados con Cristo, el Logos, estamos casados con la Palabra. 
 
La Unión Invisible de la Novia de Cristo (25/11/1965) § 58 
Si Ud. está casado con Cristo, Cristo es la Palabra de Dios. (Así que estamos 
casados con la Palabra) En San Juan, el capítulo 1 dice: “En el principio era el 
Verbo, y el Verbo era con Dios, y el Verbo era Dios. Y el mismo fue hecho carne y 
habitó entre nosotros”. Cristo era la Palabra viviente; Él siempre fue la Palabra; Él 
todavía es la Palabra; Él siempre será la Palabra. Él sólo fue la manifestación de 
los atributos de Dios, pues era el Hijo de Dios. 
 
De hecho, hay una perfecta armonía entre Dios y Jesús, que nos permite ser uno 
con Dios, como también lo son el Padre y el Hijo, y esto es exactamente como una 
unión entre marido y mujer. 
 
Una Exposición de las Siete Edades de la Iglesia, pág. 174 
Note la armonía entre el Padre y el Hijo. Jesús nunca hizo nada sin que 
primeramente le fuese mostrado del Padre (San Juan 5:19). Esta armonía ahora 
habría de existir entre el Novio y la Novia. 
 
Entonces vea que al Hno. Branham, en raras ocasiones, incluso llamó a la Novia 
como casada con Dios, por la razón de que Sus hijos están unidos a Él a través de 
Su Palabra. Así que era el Hijo al que se refería el Hno. Branham, Quien es el reflejo 
de Dios en la tierra. 
 
Otro ejemplo que el Hermano Branham solía usar fue el de Israel, quien en el 
pasado tenía un pacto con Dios, así como un hombre y una mujer están unidos por 
votos matrimoniales, pero Israel rompió ese pacto con Dios, su Esposo. 
 
Preguntas Y Respuestas (16/05/1954) § 56 
Y ahora, él ve a la mujer parada aquí. (Esa es la mujer de Apocalipsis 12, que para 
el Hno. Branham simboliza a Israel) Mírenla, ella es la mujer, Uds. verán en breves 
momentos que ella es la iglesia judía ortodoxa, la esposa de Dios, la engendrada. 
(ella es engendrada de Dios, sin duda), Y fíjense bien, entonces, o, no la 
engendrada (ella sí es engendrada por Dios, cierto), pero ella es la esposa. Y Dios 
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tuvo que repudiarla a ella una vez, allá en el pasado, por causa de sus fornicaciones 
espirituales. ¿Es correcto eso? Y luego Él regresó otra vez, y la recibió a ella de 
nuevo, y se casó con ella; y dijo que Él se había casado con una descarriada (¿es 
correcto eso?), la esposa que se había apartado de Él. 
 
Israel se había apartado de la Palabra de Dios, lo que significa una separación, un 
divorcio. Luego, Israel es llevado cautivo a Babilonia como castigo por su infidelidad. 
Israel rompió su pacto con Dios como una esposa que rompe su pacto con su 
esposo al cometer adulterio con otro hombre. Pero luego Dios trae a Israel de 
regreso a su tierra natal y reanuda su matrimonio con ella. 
 
La iglesia de Roma en el pasado también estuvo casada con Dios, es decir, con Su 
Palabra, hasta que fornicó con el Nicolaísmo y aceptó credos y dogmas en lugar de 
la Palabra de Dios. 
 
Una Exposición de las Siete Edades de la Iglesia, pág. 204 
La Iglesia Católica Romana se llama a sí misma, „La Iglesia Madre‟. Se dice ser la 
iglesia primera u original y eso es absolutamente la verdad. Ella fue la primera y 
original Iglesia de Roma, que cayó y entró en el pecado. Fue la primera que se 
organizó, y en ella fueron hallados los hechos y luego la doctrina del nicolaíta. Nadie 
negará que ella sea una madre. Es una madre y ha producido hijas. Ahora, una hija 
viene de una mujer. Una mujer vestida de escarlata está sentada sobre los siete 
montes de Roma. Ella es una ramera y ha engendrado hijas. Aquellas hijas son las 
iglesias Protestantes que salieron de ella, y luego volvieron a entrar en la 
organización y el nicolaíta. Esta madre de las hijas-iglesias es llamada una ramera, 
una mujer que no ha sido fiel a sus votos matrimoniales. Ella estaba casada con 
Dios (Con Cristo, la Palabra) pero luego salió a fornicar con el diablo, y de sus 
fornicaciones ha producido hijas que son exactamente iguales a ella. Esta 
combinación de madre e hija es anti-Palabra, anti-Espíritu, y por lo tanto, anticristo. 
Ciertamente-ANTICRISTO. 
 
El Tercer Sello (20/03/1963) § 130 
Ahora la Eva espiritual, la Iglesia, la Novia de Cristo. Ella cayó también, no en el 
Edén, sino en Roma, en el Concilio de Nicea cuando rechazó. Aquella iglesia 
pentecostal, que bajó a Nicea y escuchó el razonamiento de los romanos en vez de 
quedarse con la Palabra, cayó. Y todo a su alrededor murió juntamente con ella. 
Ahora, igual como cayó la Eva natural, así cayó la Eva espiritual. La novia de Dios 
cayó en el huerto; la Novia de Cristo cayó en Roma. ¿Ven? 
 
Luego vea que la Novia también es de Dios, no exactamente porque Él es Su 
esposo, sino porque está unida a Él por Su Palabra. 
 
El Tiempo de la Unión y la Señal (18/08/1963) §§ 97-98 
Vemos naciones uniéndose, vemos al mundo uniéndose, vemos al comunismo 
uniéndose, vemos a las iglesias uniéndose; y vemos a Dios Mismo uniéndose con 
Su Novia, hasta que Él y la Iglesia son la misma cosa. (Este “Dios uniéndose con Su 
Esposa” es en realidad el Hijo de Dios, que es el mismo Logos que estaba con Dios 
y que era Dios, y que es la Palabra con la que está casada la Iglesia) ¡Aleluya! Como 
la pirámide allá. ¡Correcto! Ellos uniéndose; ¡Dios uniéndose! ¿Por qué? Nunca 
antes, desde la primera edad de la iglesia, estuvo la Columna de Fuego entre el 
pueblo. Nunca antes desde la primera edad de la iglesia, vieron ellos las cosas que 
nosotros estamos viendo hoy. Y esto solo fue posible cuando Dios envió los Siete 
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Sellos y nos dio una señal a través de Ello, y envió siete Ángeles del Cielo; y vino a 
traer otra vez esa Palabra dispersa en esas denominaciones, y la ata otra vez dentro 
de la Palabra de Dios, para hacer descender su Espíritu Santo. Jesús dijo: “Si 
permanecéis en Mí, y Mi Palabra en vosotros, entonces pedid todo lo que queráis, os 
será hecho”. Uniendo a la Novia nuevamente con la Palabra, la cual es Dios. La 
Iglesia y la Palabra, no la Iglesia y el credo, la Iglesia y la Palabra; la Novia y la 
Palabra unidas. (La Novia casada con la Palabra) ¡Oh, hermano! Qué… Restaurar 
otra vez, ¿qué? La Fe de los padres Pentecostales originales ¿ven?, que había sido 
dispersa por el grupo de Lutero. No por Lutero mismo; no Lutero, no Wesley, no por 
esos grandes fundadores. Pero después de su partida, hubo una iglesia que se 
levantó, y ellos… entonces lo que hicieron con eso, ellos hicieron una organización 
de aquello. Ellos aceptaron credos y demás, y se fueron tras eso. Y mírenlos a ellos 
hoy, ahora han entrado en ese Concilio Mundial de Iglesias. 
 

El Carácter de la Novia es el Mismo Que el de Su Marido 
 
Esta unión con Dios a través de Su Palabra nos permite tener el mismo carácter que 
Dios le había dado a Su Hijo. Eso es lo que permite que Cristo y la Novia sean uno. 
 
Escogiendo Una Novia (29/04/1965) § 82 
La verdadera y real Iglesia nacida de nuevo debe tener el carácter que estaba en 
Cristo, porque el esposo y la esposa son uno. Y si Jesús sólo hacía lo que le 
agradaba a Dios (cumplió Su Palabra y manifestó Su Palabra), Su Novia tendrá que 
ser de la misma clase de carácter. 
 
Es decir, el carácter que debe tener la Iglesia de Cristo debe ser el mismo que Cristo 
recibió de Dios. 
 
Escogiendo Una Novia (29/04/1965) § 236 
Oh Dios del Cielo, ten misericordia de un mundo pecaminoso y un pueblo 
pecaminoso, Señor, como somos en esta noche. Dios, estoy tratando de pararme en 
la brecha y rogar por misericordia Divina, que Tú le hables a esta congregación esta 
noche y llames a Tu Novia a atención, Señor, para marchar, no bajo la señal de 
algún credo, pero según el sonido del Evangelio del Señor Jesucristo. Concédelo, oh 
Dios. Que se sepa esta noche que Tú eres Dios, y que Tu Palabra es Verdad. 
Mientras estamos solemnemente ante este pueblo, los llamamos a la atención de Tu 
Palabra. 
 

La Doctrina Nos Libera de Toda Confusión 
 
Entonces, podemos observar que aunque el hermano Branham usó en pocas 
ocasiones el mismo lenguaje de los Solo Jesús, que trata a Dios como el esposo de 
la Iglesia, esto no confundirá a un estudiante de la doctrina de Cristo, quien 
fácilmente sabe cómo hacer una distinción entre Dios y Su Hijo. 
 
Una Exposición de las Siete Edades de la Iglesia, págs. 308-309 
Dios siendo soberano, preconoció por decreto Divino exactamente quién sería parte 
de Su Novia. El la escogió a ella. Ella no lo escogió a El. El la llamó. Ella no vino de 
su propia voluntad. El murió por ella. (Ya hemos visto que no fue Dios Quien murió 
por la Iglesia. Entonces el Hno. Branham se está refiriendo a Su Hijo, Quien por 
haber muerto lo convierte en su legítimo Esposo). El la lavó en Su propia sangre. El 
pagó el precio. Ella le pertenece a El y solamente a El. Ella está completamente 
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confiada en El y El acepta la obligación. El es su cabeza porque Cristo es la cabeza 
de Su Iglesia. (Y no olvide que Dios es la Cabeza de Cristo. 1 Corintios 11:3) Así 
como Sara llamó a Abraham, “señor” así también la Novia se goza en que El es su 
Señor. El habla y ella obedece porque ese es su deleite. 
 
La Novia es un grupo formado por personas elegidas antes de la fundación del 
mundo, y que proceden de diferentes organizaciones religiosas. 
 
El Dios de Esta Era Perversa (01/08/1965) § 32 
Se fijaron Uds., El dijo “un pueblo”, no “una iglesia”. ¿Por qué? Sin embargo es 
llamada la Iglesia, pero El llamaría “un pueblo”. Ahora, una iglesia es una reunión de 
mucha gente de caracteres completamente diferentes, pero Dios está llamando a 
Uno aquí. El no dijo: “Yo llamaré a los metodistas, bautistas, pentecostales”. El dijo 
que El llamaría a un pueblo. ¿Para qué? Su Nombre. ¿Ven?, un pueblo; uno de los 
metodistas, uno de los Bautistas, uno de los luteranos, uno de los católicos. ¿Ven? 
Pero El está llamando, no a un grupo de iglesia, sino que “a un pueblo para Su 
Nombre”, que recibe Su Nombre, comprometido en Su Nombre, yendo a una boda 
para casarse con El, para llegar a ser parte de El, por predestinación. Así como un 
hombre que escoge a una esposa correcta en la vida, fue ordenada a ser parte de 
su cuerpo. Así que, eso es que, la Novia de Cristo será, y ahora es, desde la 
antigüedad, ordenada por Dios a ser una parte de ese Cuerpo. ¿Ven? ¡Oh, las 
Escrituras son tan ricas, llenas de miel! 
 

La Señora Jesús 
 
Y el nombre que la Novia lleva consigo es el nombre de Su esposo Jesús, que 
también es el mismo nombre que Le dio Su Padre. 
 
El Bautismo del Espíritu Santo (28/09/1958) § 88 
Hay una señora Branham sentada aquí. Cada una de Uds. son mujeres. Pero hay 
una sola señora Branham. Ella es la que se va a casa conmigo. Ella es la que es mi 
esposa. Ella es la que está criando a mis hijos. Hay muchas iglesias finas en el 
mundo hoy. Pero hay una sola señora Jesús que está produciendo verdaderas y 
genuinas criaturas de Dios. Uds. saben a lo que me refiero, ¿verdad? Su nombre no 
es metodista. Su nombre no es bautista. Su nombre es Jesús, señora Jesús. 
 
Preguntas y Respuestas (15/05/1954) § 306 
Ese es esa gran Persona, el Señor Jesús. El era Jehová, Dios en un velo de carne. 
La Biblia dice que: “Todo lo que hagamos en palabra y en obra, hagámoslo en Su 
Nombre”. Y la Biblia dice que: “Toda la familia en el Cielo es llamada del Nombre 
de „Jesús‟, y toda la familia en la tierra es llamada del Nombre de „Jesús‟”. 
Oremos en Su Nombre, vivamos en Su Nombre, enseñemos en Su Nombre, 
muramos en Su Nombre, seamos sepultados en Su Nombre, seamos bautizados en 
Su Nombre, seamos resucitados en Su Nombre, vayamos al Cielo en Su Nombre. 
Ese es Su Nombre, y Su Novia es nombrada “Señorita Jesús”. El tomará un 
pueblo para Su Nombre de los Gentiles. 
 
Por lo tanto, la Novia no está realmente casada con Dios, sino que Dios la preordenó 
para casarse con Su Hijo. 
 
El Rapto (04/12/1965) § 163 
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Podemos perdonar, mas no podemos olvidar. Yo puedo perdonarle, pero siempre 
recordaré que Ud. hizo ciertas cosas malas. Entonces, Ud. no es justo; sino 
simplemente perdonado. Pero, ante los ojos de Dios, la Novia es justificada. Para 
comenzar nunca lo hizo. Amén. Está de pie allí, casada con el virtuoso Hijo de 
Dios; nunca habiendo pecado ni para comenzar. ¿Por qué? Ella fue preordenada. 
 
Cuando la Iglesia se casa con Cristo, toma el Nombre de su Esposo y se convierte 
en parte de Cristo, y el mismo Espíritu que estaba en Jesús también está en la 
Esposa de Él, de modo que Dios, Su Hijo y Su Esposa se vuelven todos uno. 
 
Las Bodas del Cordero (21/01/1962) §§ 96-99 
Y entonces cuando la Iglesia tiene la ceremonia, que declara sus promesas, luego 
ella toma el Nombre del Novio. Entonces ella no es más una iglesia del mundo; ella 
es la Iglesia del Señor Jesucristo. Amén. No… Yo no digo eso por Nombre; lo digo 
por Nacimiento, por naturaleza, por el poder de Dios. Por medio de la Verdad 
revelada de Dios, en el corazón, ella llega a ser una Iglesia Cristiana, la gran Iglesia 
Cristiana, apostólica, universal. Ella llega a ser parte de Cristo. Cuando ella hace 
eso, ella… Cristo inyecta en ella Su propio Espíritu, Su propia Vida. Y la Biblia allí le 
dijo a Adán y a Eva: “Ya no sois dos, sino uno”. Y cuando la mujer (la Iglesia) está 
casada con Cristo, ya no son dos, ellos son Uno; ¡Cristo en Ud.! (Así como Jesús 
dijo que Él y el Padre eran uno) Amén. Eso es. Su Vida ha sido puesta en Ud., luego 
Ud. llega a ser la Novia. Luego, otra cosa, después de que ella ha tomado todos 
estos votos, y demás, y la ceremonia ha sido pronunciada: Así como el nombre de 
mi esposa antes de que se casara era Broy. Ahora, ella ya no es Broy, ella es 
Branham. Ella ya no es Broy, ella es Branham. Y cuando entra en Cristo, Ud. ya no 
es del mundo; Ud. es de Cristo. ¿Ve? Ud. no se interesa más por las cosas del 
mundo, ellas han muerto para Ud.; “Porque el que ama el mundo o las cosas del 
mundo, el amor de Dios ni siquiera está en él”. 
 
Entonces, cuando decimos “Esposa de Dios” no estamos diciendo exactamente que 
Dios tiene una Esposa o que está casado con la Esposa de Su Hijo, sino que es solo 
una forma de decir que la Esposa, que somos todos nosotros, pertenece a Dios 
como Sus hijos. La Novia es de Dios solamente porque es Su propiedad. 
 
Alianza Nº. 4 (09/09/1989) – Lee Vayle 
La Esposa de Dios (la Esposa de Cristo... póngalo de esa manera), incluso la iglesia 
que no es parte de la Esposa, es absolutamente parte de Dios. ¿Cómo se puede 
perder una parte de Dios? ¿Cómo podría un Dios, pretendiendo ser un Dios de amor 
y un Padre, destruir a Sus hijos? No es verdad. Y hasta que comprenda la simiente 
de la serpiente, nunca comprenderá la verdadera soberanía. No comprenderás la 
presciencia, la elección y la predestinación. Estarás confundido todo el tiempo. 
 
Libros, Árboles y Fuentes (05/07/1989) – Lee Vayle 
Ahora, un verdadero ministerio quíntuple no es un ministerio nicolaíta. Mucha gente 
hoy en el Mensaje del Hno. Branham tratará de decirle que no existe tal cosa como 
un ministerio quíntuple. Por tanto, “si hay un quíntuple, tiene que ser Nicolaíta”. 
Bueno, están equivocados. El Hermano Branham nunca dijo eso. De hecho, si tienes 
una onza de cerebro y conoces las dos vides, sobrevivirán una al lado de la otra 
hasta que se coseche la vid real. Habrá un quíntuplo real; habrá un falso quíntuple. 
O acabas de formar parte de la Novia de Dios o parte de la novia del diablo. 
 

Esposas Infieles 



11 
 

 
Entonces, en las pocas veces que el Hermano Branham usó la expresión “Esposa 
de Dios”, se estaba refiriendo a Su Hijo, quien para la Iglesia es Su Señor y Cristo, 
es decir, Dios en representación y manifestación. Pero desde que la iglesia se 
organizó, rompió los votos que le hizo a su Esposo. 
 
El Cuarto Sello (21/03/1963) § 224 
Y hallamos cómo se convirtió en una ramera, una mujer que es de esa clase de 
mujer. Estoy…Es una palabra algo pesada para usar en una congregación 
mezclada. Pero vean, así lo dice la Biblia. Así que entonces sabemos que es una 
mujer que vive infiel a sus votos matrimoniales. Y ella supuestamente es y se 
considera, se dice ser “la reina del Cielo”. (Esa sería la Esposa de Dios. Dios es 
Cristo.) Y hallamos que ella está cometiendo fornicaciones, y causando que los 
reyes de la tierra también cometan fornicaciones, y todos los hombres ricos y 
famosos. Toda la tierra sigue en pos de ella. ¿Ven? 
 
Como dijo Pablo, a los hijos de Dios se les induce a creer y confiar en una sola fe y 
doctrina. Aceptar cualquier otra cosa sería adulterio espiritual, porque sería como 
tener otro esposo además de Cristo. 
 
Romanos 7:1-4 
¿O ignoráis, hermanos (hablo con los que saben la ley), que la ley solamente se 
enseñorea del hombre entre tanto que vive? Porque la mujer que es sujeta a marido, 
mientras el marido vive está obligada a la ley; mas muerto el marido, ella es libre de 
la ley del marido. Así que, viviendo el marido, se llamará adúltera si fuere de otro 
varón; mas si su marido muriere, es libre de la ley (del marido); de tal manera que no 
será adúltera si fuere de otro marido. Así también vosotros, hermanos míos, sois 
muertos a la ley en el cuerpo del Cristo, para que seáis de otro, del que 
resucitó de los muertos, para que fructifiquemos a Dios. 
 
De la misma manera, cuando uno conoce el Mensaje, está relativamente muerto 
para las denominaciones y religiones de los hombres para casarse con Cristo y ser 
un Cuerpo con Él. 
 
Pablo temía que la Esposa de Jesús perdiera su virginidad al escuchar un evangelio 
diferente al de su Esposo, porque así como la serpiente con su astucia engañó a la 
Señora Adán ofreciéndole sutilmente otro esposo, hoy todo esto parece repetirse, 
cuando nosotros vemos cómo la Señora Jesús es seducida al adulterio, al rechazar 
a su Esposo para que adopte los credos y doctrinas de otra persona. 
 
Por tanto, la Esposa de Cristo no puede tener más de un Esposo. No se puede 
casar con la Palabra de Dios y la teología del hombre al mismo tiempo. Esto no solo 
está sucediendo con las denominaciones, sino también con los tabernáculos del 
Mensaje. Un grupo de adúlteros con apariencia de piedad. 
 
La Unión Invisible de la Novia de Cristo (25/11/1965) §§ 71-73 
Ahora, Ella, como una mujer, si está casada con Cristo la Palabra, Ella no puede 
estar casada al mismo tiempo con una iglesia denominacional, porque está ligada a 
eso. Ella tendrá… no puede vivir con dos maridos al mismo tiempo. Ellos son 
contrarios uno al otro. Uno es enviado de Dios, el otro es hecho por el hombre; por 
tanto, son contrarios. Dijo: “Toda palabra de hombre sea mentira; la Mía sea Veraz”; 
Dios dijo eso. Tan contrario uno al otro, como la ley lo fue para la gracia, como Pablo 
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lo dice aquí. Uno debe de estar muerto, para tener el otro. “Y si ella trata de 
mezclarlos, será llamada adúltera”. ¡Oh! Piénsenlo. Nueva York, Arizona, por toda la 
nación: ¡piénsenlo! Dios dijo: “Si ella trata de estar casada con dos al mismo tiempo, 
será llamada adúltera”. ¿Qué adúltera puede entrar en el Cielo? ¿Se casaría Dios 
con una adúltera? Seguro que no. Él pidió que nosotros no lo hiciéramos. “Ella será 
llamada adúltera”. Entonces, sus hijos, si ella es una adúltera, sus hijos son 
ilegítimos. ¡Ilegítimos! ¿Ilegítimos a qué? No a la iglesia, sino a la Palabra. Ella es 
ilegítima. ¡Qué cuadro de esto, aquí en Apocalipsis 3, de la edad de la iglesia de 
Laodicea, del último día! ¡Qué grupo tan ilegítimo! ¡Qué mezcla denominacional! 
Tibios, en desorden y, ellos mismos se llaman cristianos, y niegan la Palabra de 
Dios: “Teniendo apariencia de piedad, pero negando su poder”, como el profeta dijo 
que lo serían. 
 
Cuando alguien llega al Mensaje, generalmente proviene de alguna corriente 
religiosa. Esta persona estaba relacionada con algo, como en un matrimonio. Pero 
para casarse con Cristo, que es la Palabra revelada original, primero debe morir a su 
esposo denominacional y olvidarse de todas las experiencias incorrectas que tuvo 
con el primer esposo. Necesita morir para que se puedan hacer nuevos matrimonios 
con la Palabra. 
 
La Unión Invisible de la Novia de Cristo (25/11/1965) §§ 153-154 
Entonces, para estar casado con el Segundo Adán, Cristo, la Palabra, Ud. tiene que 
separarse por muerte, de su primer marido denominacional; pues no hay ni uno de 
ellos que pueda recibir la plenitud de la Palabra de Dios. Simplemente muéstreme 
dónde está. “¡Oh!” Ud. dice, “el mío”. El otro fulano también dice que el de él. 
Reúnanlos, y se darán cuenta que Uds. dos están mal, tan pronto Uds. se 
denominan. Lean Apocalipsis 17. Por tanto (¿lo ven?), Uds. tienen que haber muerto 
a esa cosa. 154 Ahora, no se lo estoy hablando a esta asamblea local; lo estoy 
hablando a través de la nación. Ud. tiene que haber muerto a su primer marido. Si 
Ud. está unido a Cristo y todavía está casado con una denominación, Ud. es una 
adúltera. Ud. es de Laodicea. 

 

La Unión Invisible de la Novia de Cristo (25/11/1965) § 135 
Ella nació, o se casó, o es conectada con su primer marido, el primer Adán, por Eva, 
la esposa adúltera; la primera esposa de Adán. Uds. dicen: “¿Adúltera?”. Seguro que 
lo fue. Pero ¡oh!, ella reclama que este Adán, este primer Adán, está muerto. “¡Oh, 
seguro, él murió hace mucho tiempo! Yo he nacido de nuevo” dice ella, “y realmente 
estoy casada con el Segundo Adán, Cristo, la Palabra”. 
 
Hoy se está formando un gran concilio de iglesias para unirse con su madre, Roma, 
pero mientras las iglesias cometen adulterio con otro evangelio, la Esposa se está 
uniendo con su Esposo legítimo que es Cristo. 
 
Señores, Quisiéramos Ver a Jesús (03/04/1964) §§ 121-122 
Vemos que las naciones se están uniendo, llamándose la O.N.U. Las iglesias se 
están uniendo, el Concilio Ecuménico uniéndose con el Vaticano. Todas las iglesias 
uniéndose, creyentes e incrédulos. El obrero se está uniendo en sindicatos. Señor, 
que la Iglesia despierte y vea que es tiempo de unión, que Jesús se está uniendo 
con Su Iglesia, Esposo y Esposa. Pronto acontecerá la ceremonia y ellos llegarán 
a ser Uno. 
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Así como la vid falsa engendra hijos a través de su esposo el diablo, así la vid 
verdadera engendra hijos de Dios a través de la doctrina de Cristo. 
 
La Segunda Venida del Señor (17/4/1957) § 83 
La Iglesia está casada con Cristo. Somos la Esposa de Cristo, teniendo hijos. 
 
Es obvio que esto no se puede tomar literalmente, lo que de otro modo habría 
causado que el Hno. Branham se contradijera a sí mismo al afirmar varias veces que 
Dios no tiene nietos. Lo que él está diciendo es que así como la madre ramera de 
Roma engendró otras hijas como ella para Satanás, la Iglesia de Cristo ha estado 
formando un Cuerpo místico de muchos miembros que no se organizaron. 
 

Casados Con Cristo 
 
Cuando estamos casados con Cristo todo nuestro afecto está puesto en Él y nuestro 
amor por Él no nos permitirá hacer nada que Lo ofenda. 
 
Dios Proyectando Su Amor (06/08/1957) § 17 
Déjeme decirle hermano, cuando el amor de Dios entre en el corazón humano, le 
quitará todas estas cosas; Ud. no tendrá que preocuparse de fumar, tomar, y de 
correr a los bioscopios. [Proyector de imágenes en movimiento. Trad.] Cuando el 
amor de Cristo entra a su corazón, Ud. no hará nada que lo lastime a Él. No andará 
alrededor diciendo: “Ellos son unos de mente estrecha, y son de uno u otro modo”. 
Solo deje que el amor de Dios lo golpee una vez, esas cosas morirán. Todos sus 
afectos estarán en Cristo. Entonces Ud. tiene vida eterna, cuando cree en Él, 
cuando Ud. en realidad cree en Él, y se casa con Él, y muere a las cosas del mundo. 
 
Cada día surgen más hijos de Dios, que son engendrados por Su Palabra, y en 
cualquier momento cuando los últimos elegidos entren al Cuerpo de Cristo, Él se los 
llevará a casa. 
 
Eventos Modernos Son Aclarados Por Profecía (12/06/1965) § 324 
Señor Dios, ellos… te los entrego a Ti. Yo no sé quiénes sean, Tú sí sabes. Yo soy 
sólo responsable por predicar Tu Palabra, Señor, a medida que Tú la revelas. Tú 
eres responsable por lo demás: donde caiga la semilla. Yo sólo la lanzo. Señor Dios, 
yo ruego que Ella haya caído en tierra buena y rica esta noche. Que muchos la 
vean, Señor, y broten a ser Cristianos resplandecientes en estos últimos días, que la 
gran cosa que estamos esperando llegar, venga rápidamente. Concédelo, Señor. Y 
Tú te llevarás Tu Iglesia, Tu Novia, y la llevarás a Casa. Lo vemos todo poniéndose 
en orden. Ven Señor Jesús. Lo encomendamos todo a Ti, en el Nombre de 
Jesucristo, para los resultados. Amén. 


